

## ***1er SLALOM NATIONAL A VICHY - un avenir prometteur***

Le bassin artificiel de la ville de Vichy fut le cadre, le dimanche 14 juin du premier slalom national de nage en eau vive. Sur 300 mètres de long, 400 mètres de dénivelé et avec 21 portes à franchir, les concurrents avaient à prouver leur aisance technique avec vivacité. Le tracé du parcours se présentait avec des difficultés croissantes, parmi lesquelles, notamment, trois ou quatre passages très ardues.

Ce genre d'épreuve s'est révélé particulièrement physique. Les nageurs y trouvent leur compte par une amélioration évidente de leur technique, gage d'une sécurité renforcée. C'est sur la deuxième meilleure manche que Molinéro parvenait à décrocher la première place, longtemps détenue par Thierry Mathieu, sur une soixantaine de concurrents. La neuvième place de Pascale Chatenoud en toutes catégories est particulièrement brillante, alors que la deuxième féminine est Blandine Poussot qui a fait montre d'une remarquable aisance aquatique.

A Vichy où on pratique déjà de nombreuses activités sportives, on ne pensait pas que l'on pouvait encore en rajouter. C'est pourtant chose faite et bien faite. Devant l'approbation unanime d'une telle manifestation, avec plus de soixante-dix participants dès sa première édition, nous pouvons sans hésiter lui prédire un avenir prometteur. Dès l'an prochain, devrait avoir lieu à Vichy le premier championnat de France de slalom.

D'autres compétitions du genre se disputeront sur le bassin des championnats de canoë-kayak, sur l'Isère à Bourg Saint-Maurice et sur l'Arve à Chamonix. La nage en eau vive ne peut que prendre plus d'ampleur en diversifiant manifestations. D'autres épreuves sont encore en gestation dans ce domaine. La marge d'évolution est encore grande pour obtenir dans cette discipline un éventail d'activités des plus attrayantes.

Christian PHILIPPE-JANON